



Pino folgt Lela hinaus aus seinem Nest und hinein in den Wald.
Der Boden ist noch feucht vom Tau. Sie müssen gar nicht weit
rennen, schon hört er, was Lela entdeckt hat: ein Tierbaby!
Genauer gesagt: ein Fuchsbaby! Es sitzt jammernd auf dem
feuchten Waldboden.

»Ach du je, ein Fuchs?«, zischt Pino. »Bist du denn verrückt
geworden, Lela? Füchse sind die gefährlichsten Tiere hier
im Wald!«



»Aber es ist doch nur ein Baby«, piepst Lela, »und ganz alleine.
Siehst du nicht, wie hilflos es ist?«
»Ein Baby? Ein Riesenbaby!« In diesem Moment heult das Fuchs-
baby wieder auf.
»Also gut«, sagt Pino zögerlich, »wir fragen, was los ist!«